

## Une année ERASMUS ne se raconte pas, elle se vit !



C'est avec plaisir que je m'accorde un peu de temps pour écrire quelques lignes à propos de mon année Erasmus. Je dois reconnaître que depuis mon arrivée en Allemagne, à Kiel, je n'avais encore que très rarement pris le temps d'analyser les choses et de faire un bilan de cette année. L'année est passée tellement vite et c'est avec nostalgie que je repense aux premiers jours ici...

Pour être honnête, j'étais très sceptique envers les gens qui me disaient sans cesse « *Ca sera la meilleure année de ta vie !!* » ou encore « *Ué Groos, tu vas même pas comprendre ce qui t'arrive là bas !!* ». Ils avaient tous raison, tout est passé tellement vite que je n'ai rien compris.... Cette année ERASMUS a été pour moi une expérience extraordinaire. J'ai vécu tellement de choses que quelques pages ou mots ne suffiraient pas à décrire l'intensité de cette aventure humaine car il est clair que nous parlons ici d'une très belle aventure humaine.

Je dois vous admettre que je n'ai pas vraiment choisis Kiel, c'est plutôt Kiel qui m'a choisis. Je dis cela dans le sens où je n'ai été accepté qu'à Kiel...

Cependant, Kiel proposait l'avantage d'une double-licence qu'aucune autre université partenaire ne possédait avec mon université. Elle offrait également la possibilité d'avoir des cours en anglais ce qui était rare dans une université allemande. J'ai donc eu l'ensemble de mes cours en anglais ainsi que des courtes d'initiation à la langue allemande.

Je me souviens la première fois que je suis arrivé à Kiel, j'avais fait le voyage avec un ami, Robin Mione, en train depuis Montpellier (18h de train avec des paysages magnifiques et un ordinateur branché sur PES), le train avait l'avantage de nous permettre de prendre autant de bagage que possible !

J'ai vécu tout au long de l'année dans une résidence étudiante appelé P.A.H. L'avantage est que j'étais près du centre ville mais également du « Bar Erasmus » où tout le monde se retrouve le Mardi soir et où la bière est à 1 Euro, j'ai nommé : « **OBLOMOW** ». Ne vous inquiétez pas pour le logement, l'université se charge de vous en trouver un et les erasmus passe en priorité généralement. Je suis en collocation avec 3 autres étudiants qui sont par hasard également d'autres Erasmus venant d'Espagne. Le loyer n'est pas vraiment cher et tourne aux alentours de 220 Euros par mois. Nous avons chacun notre chambre avec une grande cuisine en commun, une douche et deux toilettes.

Kiel est une petite ville étudiante. Elle a donc l'avantage d'y trouver de nombreux endroits de sortie, discothèque, restaurant, bar sympa et pas chère mais également un centre de sport pour étudiant, des soirées à thèmes très

variés. Elle n'est pas très loin d'Hambourg ce qui vous permet de voyager via RyanAir un peu partout et de découvrir des endroits vraiment très sympa.



Pratiquant le Rugby, j'ai été agréablement surpris de voir qu'il existait un club de Rugby ici à Kiel : FT ADLER. Le niveau de Rugby est vraiment bon puisque cette année 2011 nous avons finis sur le podium ! Intégrer leur équipe m'a également permis de favoriser mon intégration en Allemagne puisque nous faisons de nombreuses sorties de groupes mais surtout de nombreux matchs à l'extérieur ce qui permet de donner l'opportunité de voyager et découvrir de très belles villes !

Tout au long de l'année, j'ai énormément appris tant sur moi-même que d'un point de vue universitaire. L'année Erasmus m'a permis de découvrir de nouveaux horizons, d'élaborer de nouveaux projet ou même de reconsidéré mes objectifs. J'ai rencontré une culture allemande qui m'a énormément plu : une culture basé sur le respect, le partage ou la confiance. J'ai rencontré des allemands mais également d'autres erasmus venant de Finlande, Suède, Espagne, Belgique, Italie, Pologne, Ukraine ou Irlande. Pour moi la notion d'Union Européenne n'a véritablement pris un sens qu'après mon expérience d'Erasmus.

Avec du recul, je me rend compte que le choix de Kiel pour mon année Erasmus a été un excellent choix. Le bureau international nous a accueilli le premier jour et pendant toute une semaine nous a expliqué toutes les démarches administratives à accomplir, ils nous gâtés (c'est vrai !), nous ont organisé des voyages un peu partout en Allemagne et ont constamment été présent pour nous venir en Aide. Le corps professoral et notre coordinatrice Mme Moiroux sont très disponible pour les Erasmus et répondent toujours présent quand il s'agit de nous aider.

J'ai également beaucoup aimé le système d'enseignement à la FH de Kiel. En effet, tous les professeurs mettent sur internet leur cours. Cela peut paraitre simple mais c'est génial ! On n'a plus besoin d'écrire au mot près ce que disent les profs mais plutôt essayer de comprendre leurs propos et poser nos questions. Je dis cela car dans certain pays, le prof ne fait que dicter, il n'ya aucun interaction et aller en cours ne sert qu'à remplir des lignes. A la FH de kiel, il y'a une vrai interaction entre le prof et l'étudiant, ce qui permet d'apprécier encore plus les cours.

Pour être honnête avec moi-même, je vais avoir un très gros pincement au cœur en quittant Kiel. On se remémore tous ses endroits, tous ses souvenirs, tout ce qu'on a fait ou qu'on aurait fait différemment et on a une boule au ventre mais ce n'est pas ça qui doit vous freiner à franchir le cap. Profiter de cette opportunité de venir à Kiel, vous allez vivre d'une manière différente qui va beaucoup vous plaire à n'en pas douter ! J'aurais du mal à vous expliquer dans le détail tout ce que j'ai vécu ici mais je voudrais insister sur deux points :

Vivre cette expérience en Allemagne à Kiel, m'a permis de comprendre certaines choses et d'avoir un nouveau point de vue. Je rédige ces lignes à la fin de mon année ERASMUS et je me rend compte que c'est grâce à cet année que je vais certainement prendre la décision de voyager davantage et rencontre plus de gens. Je vous en prie, si vous avez l'opportunité de vivre une année Erasmus à Kiel, alors faites-le !

*Une année ERASMUS ne se raconte pas, elle se vit !*

PS : Sur ces mots, je vous laisse, j'ai un entraînement de rugby allemand qui m'attend puis une soirée à Oblomow... ;D